



© image industry

Lobende Erwähnung Aluminium-Architektur-Preis 2014

Das Stadterweiterungsgebiet Sonnwendviertel liegt im Umfeld des neuen Wiener Hauptbahnhofs. Das dort errichtete Wohnhaus überzeugt mit innovativen Grundrisstypologien und einer auf Hofseite spannungsvoll gestalteten Fassade mit großzügigen Loggien. Die Beziehung zwischen öffentlichen, halböffentlichen und privaten Räumen ist gut gelöst. Im Spiel horizontaler und vertikaler Linien an der Fassade und an den Loggien werden Aluminiumfenster mit schlanken Profilen formal und konstruktiv ansprechend eingesetzt. (Text: Aluminium-Architektur-Preis 2014)

Wohnbau Sonnwendviertel

Vally-Weigl-Gasse 1
1100 Wien, Österreich

ARCHITEKTUR
DMAA

BAUHERRSCHAFT
Österreichisches Siedlungswerk

FERTIGSTELLUNG
2013

SAMMLUNG
newroom

PUBLIKATIONSDATUM
14. November 2014



Wohnbau Sonnwendviertel

DATENBLATT

Architektur: DMAA (Roman Delugan, Elke Delugan-Meissl, Dietmar Feistel, Martin Josst)

Mitarbeit Architektur: Gerhard Gölles (Projektleitung), Bernd Heger

Bauherrschaft: Österreichisches Siedlungswerk

Fotografie: image industry

Bauphysik, Planungskoordination, Elektroinstallation, HKLS und Ausführungsplanung:
Vasko & Partner, Wien

Funktion: Wohnbauten

Wettbewerb: 2019

Fertigstellung: 2013

Grundstücksfläche: 3.500 m²

Bruttogeschossfläche: 15.800 m²

Nutzfläche: 12.100 m²

Umbauter Raum: 50.000 m³

AUSZEICHNUNGEN

Aluminium-Architektur-Preis 2014, Lobende Erwähnung